

Der Kneipp-Verein Jever-Schortens trauert um

# Eva-Maria Lüken

*Aufgrund des plötzlichen Todes eines liebenswerten Menschen und Mitgliedes unseres Vereins wollen wir heute ganz allgemein DANKE sagen denen, die jahraus und jahrein den Zusammenhalt in unserem Kneipp-Verein pflegen.*

*Diese – im Stillen wirkenden – kümmern sich um die einzelnen Menschen, die krank oder allein sind, behindert oder physisch krank sind, aber auch der Geselligkeit immer wieder neue Impulse geben. Mut zusprechen, ja selbst mit aufmunternden Worten und Gesten zu einem guten Miteinander beitragen.*

*Was wären wir ohne diese Fackelträger!*

*In memoriam: Eva-Maria Lüken*

